
Compte Rendu Réunion FCPE du 12 mai 2016 20h30-22h30 

17 personnes présentes 

 

Point sur la sécurité au lycée :  

Jérôme Barbier a participé au CHSCT demandé par les enseignants, il y avait entre autre M. Gentet 

(représentant des enseignants), beaucoup de sujets ont été abordés mais plutôt axés sur l’hygiène. 

Le 27/4 a été organisé une AG des enseignants dont une réunion sur la sécurité et où Jérôme a assisté. 

Beaucoup de discussions intéressantes. Pour ce qui est de la sécurité il faut mettre en place une organisation 

pour l’évacuation et faire une formation des élèves (sens de circulation, sens d’ouverture des portes coupe-

feu….). Il faut mettre en place un protocole plus précis. Pour la circulation il faut faire des plans en fonction 

des caractéristiques des couloirs et des escaliers. La seule façon de progresser et d’essayer et d’affiner les 

protocoles. La réaction des enseignants a été plutôt positive. 

Quand est-il du trafic de drogue devant l’esplanade du Lycée ? Cette question sera à nouveau abordée en 

VDE avec Monsieur Folliet. On rappelle qu’il n’y a pas de caméra de surveillance devant l’établissement.  

Bac blanc de français : Des professeurs de français on rajouté des temps d’examens blancs afin d’entrainer 

les élèves aux différents types d’exercices proposés au bac de français. 

Compte rendu de la VDE du 5 avril 2016 : à consulter sur le site FCPE JPS. 

http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/documents/2016-04-05-cr-vde.pdf 

Différent points à aborder en VDE le 19 mai 2016 : 

Monsieur Carron, professeur de philosophie en terminale ES1 note sévèrement et adopte une attitude 

« cassante » envers les élèves.  

Mme Massa, prof de maths, cassante pour les élèves en difficulté. 

1S1 problème en anglais avec 1seule note. (6,54 de moyenne). 

Il serait souhaitable de rappeler la nécessité de varier l’ordre de passage des élèves lors des trois conseils 

de classe afin que chacun bénéficie sur l’année du même temps. 

Pour la rentrée 2017 les redoublants de terminales peuvent garder leurs meilleures notes au bac, sont-ils 

obligés d’assister au cours des matières dont ils gardent les notes ? 

Seconde 6 à projet : Comment va cette classe ? Combien d’élèves seront réorientés au terme de cette  

Mme Mass 

Point sur la bourse aux livres :  

Une formation sur le logiciel de la BAL aura lieu le samedi 11 juin de 9h à 17h, le lieu restant à définir. 

16 demi- journées de permanence sont prévues du 21 juin au 7 juillet pour le retour des livres, les inscriptions 

et les commandes. Un doodle vous sera envoyé pour participer à ces permanences. D’autres demi-journée 

sont à prévoir en septembre lors de la rentrée pour le retrait des livres (rentrée des élèves les 1er et  

2 septembre). 

Une permanence ne serait elle pas à prévoir le 10 juin (fin des cours au lycée) pour les élèves de seconde 

qui quittent le lycée et doivent rendre leurs livres ? Cela semble difficile à mettre en œuvre par manque de 

local, mais à réfléchir. 

L’ordre du jour étant épuisé la réunion est clôturée à 22h30. 

http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/documents/2016-04-05-cr-vde.pdf

